
Question n° 58 de M. David WEYTSMAN  

du 30 novembre 2023 

------------------------------------------------------------ 
 
 
Depuis l'année dernière, plusieurs habitants ont 
signalé à la Ville de Bruxelles les perturbations 
occasionnées par des événements musicaux 
organisés par un établissement Horeca dans l’îlot 
intérieur défini par les rues Joseph II, Spa et Marteau.  
 
 
Ces plaintes font état de la récurrence de ces 
nuisances, en particulier lors d'événements animés 
par des orchestres ou des DJ, attirant un public 
parfois bruyant. 
  
En dépit des signalements répétés des résidents et 
d’une première intervention de ma part en 2022, les 
problèmes persistent. La situation inchangée soulève 
des questions légitimes quant à l'efficacité des 
mesures prises par la Ville pour réguler ces 
nuisances.  
 
Mes questions sont les suivantes : 
 

1. Quelles mesures concrètes ont été prises par la 
Ville de Bruxelles pour remédier aux nuisances 
sonores causées par l'établissement Horeca 
depuis les signalements initiaux en 2022 ? 
 

2. Comment la Ville assure-t-elle l’équilibre entre 
les fonctions économiques et résidentielles des 
établissements Horeca, notamment en ce qui 
concerne la musique amplifiée et les 
événements musicaux ?  
 

3. Quelles ont été les actions coercitives prises à 
l'encontre de l'établissement Horeca pour les 
nuisances occasionnées par leur activité ? 

 
 
Je vous remercie d’avance pour vos réponses. 
 
 

---------- 
 

Réponse du Collège : 

-------------------------- 
 
 
Le service Tranquillité  publique a été interpellé le 
23/05/2022 et début juillet 2022 par un riverain et une 
information police à propos de problème de trouble à 
la tranquillité publique concernant les activités d’un 
établissement dans ce quartier. Cette interpellation a 
été traitée par le service tranquillité publique qui a 
rassemblé les informations de l’ensemble des 
services.  
 
 

Vraag nr. 58 van dhr. David WEYTSMAN 

dd. 30 november 2023 (Vertaling) 

------------------------------------------------------------ 
 
 
Sinds vorig jaar hebben verschillende bewoners bij de 
Stad Brussel aangifte gedaan van de overlast die 
wordt veroorzaakt door muziekevenementen die 
worden georganiseerd door een horecazaak in het 
binnenblok dat wordt afgebakend door de Jozef II-
straat, de Spastraat en de Hamerstraat.  
 
Deze klachten hebben betrekking op het terugkeren 
van deze overlast, in het bijzonder tijdens 
evenementen met orkesten of DJ's, die een soms 
luidruchtig publiek aantrekken. 
  
Ondanks herhaalde meldingen van bewoners en een 
eerste interventie door mijzelf in 2022, blijven de 
problemen aanhouden. De ongewijzigde situatie doet 
legitieme vragen rijzen over de doeltreffendheid van 
de maatregelen die de Stad heeft genomen om deze 
overlast te reguleren. 
 
Mijn vragen zijn de volgende : 
 

1. Welke concrete maatregelen heeft de Stad 
Brussel genomen om de geluidshinder 
veroorzaakt door het horecabedrijf te verhelpen 
sinds de eerste meldingen in 2022? 
 

2. Hoe zorgt de Stad voor een evenwicht tussen 
de economische en woonfuncties van 
horecazaken, in het bijzonder met betrekking 
tot versterkte muziek en muziekevenementen? 
 
 

3. Welke handhavingsmaatregelen zijn er 
genomen tegen horecazaken voor de overlast 
van hun activiteiten? 

 
 
Ik dank u alvast voor uw antwoorden. 
 
 

---------- 
 

Antwoord van het College : 

---------------------------------- 
 
 
Op 23/05/2022 en begin juli 2022 werd de dienst 
Openbare Rust gecontacteerd door een buurtbewoner 
en ontving het een politierapport betreffende een 
probleem van openbare ordeverstoring veroorzaakt 
door de activiteiten van een etablissement in deze 
buurt. Deze klacht werd behandeld door de dienst 
Openbare Rust, die informatie van alle diensten 
verzamelde.  
 
 



Après analyse, il s’avère que les interpellations dont 
nous avions fait mention en 2022 n’ont pas de lien 
avec la situation de perturbation occasionnée par des 
événements musicaux organisés par un Horeca dans 
l’îlot intérieur défini par les rues Joseph II, Spa et 
Marteau que vous dénoncez. 
 
 
Il est nécessaire d’obtenir plus d’information ou les 
coordonnées de contact du plaignant afin affiner les 
recherches et identifier la source des nuisances. 
 
 
Le service Tranquillité Publique propose de prendre 
contact avec le plaignant ou que le plaignant prenne 
contact directement avec le service à l’adresse 
tranquillitepublique@brucity.be . 
 
 

---------- 
 

Na analyse bleek dat de klachten die we in 2022 
vermeldden geen verband houden met de overlast die 
wordt veroorzaakt door muziekevenementen die 
worden georganiseerd door een horecagelegenheid in 
het binnenblok dat wordt afgebakend door de Jozef II-
straat, de Spastraat en de Hamerstraat waarover u 
klaagt. 
 
Het is noodzakelijk om meer informatie of de 
contactgegevens van de klager te verkrijgen om het 
onderzoek te verfijnen en de bron van de overlast te 
identificeren. 
 
De dienst Openbare Rust biedt aan om contact op te 
nemen met de klager, of de klager kan rechtstreeks 
contact opnemen met de dienst via 
openbarerust@brucity.be . 
 
 

---------- 
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